

## Bad Waldsee

Geschrieben von: Regina Rettenberger  
Montag, den 23. Mai 2016 um 08:27 Uhr

---

Das Bad Waldseer Lauffieber ist eine rundum schöne Veranstaltung mit toller Organisation, super Verpflegung, schönen Strecken und vielen Zuschauer an der Strecke. Wir hatten in verschiedensten Wettbewerben Läufer am Start:

Bei den Schülerläufen waren die beiden Benz-Brüder Justus und Linus am Start. Justus war in der Bambini Klasse in guten 3:07 auf der 700m Strecke unterwegs. Linus erreichte auf der doppelten Strecke in sehr guten 5:12 min Platz 2 in der AK und Platz 4 insgesamt!

Bei zwischenzeitlich sommerlichen Temperaturen und viel Sonne war es auf der Halbmarathon Strecke recht warm geworden. Dennoch schafften Stefanie und Julia Lanzinger Platz 3 und 4 der AK W30 in sehr guten 1:47:49 bzw. 1:48:29.

Auf der 10 km Strecke schließlich waren noch Ute Fetzer und Regina Rettenberger unterwegs. Ute erreichte Platz 2 in der AK W55 in sehr guten 48:42. Regina freute sich über Platz 1 in der AKW40 in ordentlichen 44:10 und insgesamt 5. Frau im Ziel.